
県選手権大会出場おめでとう！ 
６月上旬に行われた県選手権大会予選において、

見事に勝ち進み、県大会への出場を決めました。 

野球部、バスケットボール部、バレーボール部 

ソフトテニス部男子 団体、個人３ペア 

ソフトテニス部女子 団体 

剣道部団体 個人１名 

卓球部男子 個人１名 卓球部女子 個人１名 

バドミントン部個人１名 水泳部個人７名 

 

 

 

 

生徒の自治力向上へ！～「生徒総会」を開催～  

６月18日（金）1.2校時、より有意義な学校生活と活発な生徒会活動をめ

ざすことを目的に生徒総会が開催されました。生徒会執行部の皆さんの準備も

よく、よりよい藤山中学校をつくっていくための素晴らしい意見がたくさん出

ました。学校としても、これらの意見に真剣に向き合い、改善できることには

スピード感をもって対応していくことを約束しました。 

以下に今回の議案等についてお知らせします。 

 

＜第Ⅰ号議案＞「朝の過ごし方」について 

 中学生は部活動が終わってからも、塾や宿題、家のお手伝い等で忙し 

い日々を過ごしている。下校時刻を15分繰り上げたが、朝の時間が10  

分短くなった。朝の会ではやることが多くあり時間が足りない。朝の時 

間を充実して過ごすためにはどうしたらよいか。 

 

＜第Ⅱ号議案＞「パワーナップタイムの導入」について 

 中学生は睡眠時間が足りていない。午後からの学習も集中してほしい 

ため給食後に「お昼寝タイム」を設定したいがどうか。 

 

＜第Ⅲ号議案＞「校則の見直し」について 

 藤山中学生としての誇りと自覚をもち、中学生としての品位ある身だ 

しなみを心がけるためにはどうしたらよいか。服装や身だしなみの校則 

において、見直すものはないか。 

 

 第Ⅲ号議案での討議では、ＬＧＢＴＳの方々の人権を尊重する意見も出さ

れ、制服に関するジェンダー平等の視点で話し合いも行われました。 

  

 

 

 

        

   

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運転手さんに礼をする生徒 

日頃から感謝の気持ちを育てようと、生徒が横断歩道を渡る際、止まってい

ただいた車の運転手さんに、感謝の気持ちで礼をするように促しています。 

先日地域の方からお電話で次のようなお褒めの言葉をいただきました。 

「藤山中の生徒はとても礼儀正しい。朝から元気をいただき、今日一日頑張ろ

うという気持ちになった。これからも続けてください。地域も応援します。」 

 これからも地域から愛される藤山中学校でありたいと思います。 
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 学校の応援

旗を制作しま

した。今後、

学校行事や部

活動における

各種大会で会

場に掲示して

いきます。 

朝の始業時刻を５分繰り

上げ、朝の会を５分間延長

する。朝読書も推奨する。 

テスト週間に試行して、

アンケートをとる。 

出た意見を大切に生徒会

で確認し学校と協議する。   

制服のジェンダーレス化

の検討に着手する。 

藤山中の応援旗完成！ 
  

横断歩道 渡って 礼！ ～地域の方からお褒めのお電話も～ 
  


